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QUE 1248

Question écrite urgente 
Combien de millions a coûté réellement le projet SCORE ? 

Le Conseil d’Etat, faisant finalement preuve de sagesse, a abandonné le 
projet SCORE. Il m’a été rapporté que le coût total de SCORE sur dix ans, y 
compris le travail fourni par le personnel de l’Etat et les très nombreuses 
séances de travail, se monterait en totalité à plus de 100 millions de francs. 

 

Ma question est la suivante : 

Quel est le coût réel et complet du projet SCORE, en tenant compte de 
tous les paramètres, y compris le temps consacré par les membres de la 
fonction publique ?  

 


